

## 9/14 カわいい文鎮作り

羊毛フェルト教室が中央公民館で開かれ、小学生から大人まで18名が参加しました。町内に住む対馬ひとみさんを講師に参加者は「やさしくなでて丸めていき、あとから強く押してください」と教わり、選んだ好みの色の羊毛を石に巻きつけ、石鹼を加えながら丸め、色とりどりのかわいいフェルト文鎮を作りました。



## 9/15 中学生が職場体験学習

中学2年生22人が9月14日からの2日間、置戸赤十字病院【写真】や、こどもセンターどんぐりなど町内14の事業所でさまざまな仕事を体験しました。職場体験学習は、文部科学省が推奨する学習活動の一つで、置戸中学校で取り組むのは今年で10年目。参加した生徒にとっては、働くことの意義や喜び、厳しさなどを知る大変貴重な機会となりました。



## 9/25 町民サイクル駅伝大会

町民サイクル駅伝競走大会には、子どもから大人まで全12チーム60人が出場。秋晴れの空の下、選手たちが懸命にタスキをつなぐ姿に、沿道からは大きな声援が送られていました。小学生の部は「俊足ブレイブズ」、中学生の部は「置戸中サッカー部A」、一般の部は「置戸町はしろう会」がそれぞれ優勝し、蝦名拓武くん（置戸中サッカー部A）が6分44秒で総合ラップ賞に輝きました。



## 10/1 10コース90ホールの熱戦

あけとウルトラパークゴルフ大会が10月1、2日の両日、あけとパークゴルフ場で開催され、全道各地から104人が出場。内閣総理大臣賞などの獲得を目指し10コース90ホールで熱戦が繰り広げられました。一般男子の部は高橋徹さん、女子の部は財原良子さん、シニア男子の部は河野富夫さんがそれぞれ優勝し、町外からの出場選手が各部門の首位となりました。

